

Artikel vom 20.04.2019

Osterkrone

Osterkrone



Die traditionell von den Damen der FrauenUnion Maisach geschmückte Osterkrone am Rathausplatz wurde dieses Jahr mit Hilfe des Maisacher Bauhofs umgestaltet. Sie ist jetzt größer und bunter und mit Blumen bepflanzt. Ein Dankeschön an den Gemeinderat, für die Genehmigung dieser Unterstützung. Auch die Kinder vom Schulkindergarten waren wieder mit Begeisterung dabei und haben geholfen, mit den selbst gebastelten Ostereiern die Bäume vor dem Rathaus zu schmücken. Auch der Schokohase als Dankeschön durfte nicht fehlen. Ein richtiges Prachtexemplar!